



## Mes "Roses des Bois"

par René Kaenzig

Dans mes bricoles, il n'y a pas de déchet. Il me reste souvent quelques meules de bois de chevreuils que je transforme en pendentifs bien appréciés de mes "copines".



Tout au long du développement des bois du petit cervidé, et jusqu'à ce qu'ils tombent en automne, le brocard va les frotter à des branches de buissons, à l'écorce des arbres, au sol dans la terre et même les utiliser pour se confronter à un congénère. Ces bois vont se recouvrir de toutes sortes de salissures. Pour la confection d'un pendentif, d'un bijou ou de tout autre objet, un grand nettoyage s'avère donc nécessaire.



À l'aide d'une lame fine d'un couteau japonais, je nettoie toutes les impuretés qui pourraient se retrouver entre les pierres de la meule. Pour ce faire, je m'aide également d'un pinceau, d'une brosse à dents ainsi que d'une brosse dure et pas trop abrasive. Et à l'aide d'une petite meule, je vais me débarrasser de toute la matière qui n'est pas utile.

Ainsi naissent mes pendentifs dénommés "Roses des Bois"...

Mais pourquoi donc ce nom ? En allemand, les meules des bois de cervidés se dénomment "Rosen"... le raccourci était donc tout trouvé...

